
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

意味、お酒をのむことは、お国の為に、税金を納めてい 

ることにもなるのです。 
 

【幹事報告】 矢島 栄一 幹事 

１．東信第一グループ高見澤敏光ガバナー補佐・東信第

二グループ関啓治ガバナー補佐より［ＩＭ・会員セミナ

ー］報告書（ＤＶＤ） 

２．長野県佐久保健福祉事務所より薬物乱用防止「6・26

ヤング街頭キャンペーン」について 

   日時 6月25日（日）13：30～15：00 

   場所 イオンモール佐久平、佐久平駅前広場 

３．小諸高校より「第44回定期演奏会」について 

   日時 6月10日（土）・11日（日） 

開場 13：00  開演 13：30 

   会場 東御市文化会館サンテラスホール 

４．週報 

   上田、上田東、上田六文銭ＲＣ 

【本日の配布物】 

 週報1364・1365号、理事会報告 

 

◆出席報告   前田 博志 委員長 

会員数２４名  出席義務者２２名  免除者２名     

本 日         出 席  １８名 

            事前MU  ０名  ８１．８２％ 

前々回（5/9）   ＭＵ     ０名  ８２．６１％ 

 

◆委員会報告    

 次期幹事 小林秋生会員 

6月6日（火）クラブ協議会（夜間例会）次年度計画原案

を各委員長の皆様はご持参下さい。 

 

◆ラッキー賞 

  ＮＯ．４   小池 平一郎 君 

 

 

 

 

 

◆点鐘 掛川興太郎 会長 

◆SAA 渡辺 頼雄 委員 

◆ｿﾝｸﾞ それでこそロータリー 

◆ｹﾞｽﾄ 堀内 和彦様 （アルティスタ東御） 

森川 達矢様 （    〃     ） 

朴 敏 貞 様 （米山奨学生） 

 
【会長挨拶】  掛川 興太郎 会長 

皆さん、こんにちは。先週の小諸ロータリーとの夜間合

同例会、ゴルフ大会には多くの会員の参加有難うござい

ました。ゴルフ団体戦は矢島幹事、橋詰会員、小林会

員、黒澤会員の活躍で小諸ロータリーに勝利いたしまし

た。勝負はともあれ、和気あいあいの楽しい夜間例会で

した。大いに両クラブの親睦が増した例会でした。 

親睦を深めるために、大いに役立つのは、お酒なので

すが、我々の年代にとっての３０年前は、高級なお酒とい

えば、ウイスキーが高級酒の代表。焼酎はといえば、大

衆の飲む安酒というイメージでした。当時の人気のウイス

キーはサントリーオールドで２８００円もしておりました

が、最も売れ筋のウイスキーでした。今は、１５００円前後

で買うことが出来ます。それに反して、焼酎はという、今

は１５００円以上する焼酎はいくらでもあります。価格の

差がこれほどまでに逆転したのは、その製法などから、

ジン、テキーラ、ウオッカ等と外国産リキュール類と変わ

りないことが知れわたり価格が安いこと、健康にも良いと

いうことで愛飲者を増やしたのです。だが焼酎が安いの

には、大衆酒ということで、酒にかかる税金、酒税が非常

に安かったのです。焼酎がブームになり、ウイスキー、日

本酒等を圧倒するようになると税の不公平が表面化。改

善を求める声が、焼酎以外の酒造メーカー、輸入業者か

ら上がるようになった。それよりも、税の安い焼酎ばかり

が売れて、かって、酒税収入の柱だったウイスキーの売

上低迷は、国税庁をも震撼させ、税収入を増やすため、

売れる焼酎の税を高くし、売り悩むウイスキーの税を安く

することで、両面からの税収向上を画策したのです。ある 
 

◆会 長 / 掛川 興太郎     ◆副  会  長 / 小池 平一郎 

◆幹 事 / 矢島 栄一    ◆ｸﾗﾌﾞ広報・情報委員長 / 中河 邦忠 

◆例会日/週火曜日 12：30～13：30  ◆例会場/小諸市鶴巻 音羽 

◆事務局/〒384-0025  長野県小諸市相生町1-2-12エイワンビル2階 

NO．１３６６  平成２９年５月２３日  

2016～2017年度 

国際ロータリーのテーマ 



  

【本日のプログラム】 「サッカーチーム アルティスタ東御の概要説明」 理事長 堀内 和彦 様 

    

  
TOPチーム『アルティスタ東御』昨年度実績として 

2016年北信越フットボールリーグ 優勝（初優勝）       ⇒ 

         ↓ 

地域チャンピオンズリーグ出場 ⇒ ２勝１敗 予選ラウンド敗退 

  １２チーム中 ５位   （４位までが決勝ラウンド出場） 

         ↓ 

2016年全国地域チャンピオンズリーグ予選敗退でＪＦＬ昇格ならずという結果でした。 

 

 

 

 

クラブとしての2016年活動報告。大きく分けて４つの事業です。 

2016年 事業報告 

１．松本山雅FC様との業務提携  （クラブ強化／指導者派遣） 

２．地域貢献事業及び東信地域のサッカー普及活動 

３．社会福祉法人みまき福祉会様との業務連携 

４．新規電力事業参入の発表   

 

１．松本山雅FC様との業務提携（クラブ強化／指導者派遣） 

 （提携内容） 

松本山雅FC様小林慎二 テクニカルアドバイザー就任 ARTISTA東御TOPチームへの監督派遣 

【目的】 

・ ARTISTA東御クラブ強化 

・ 東信地域のサッカー文化の醸成 

【効果】 

・ 北信越フットボールリーグ 優勝 

・ 松本山雅FC TOPチームとの強化マッチ 

・ メディア露出の増加 

・ 成年国体選抜強化による長野県サッカーの底上げ 

２．地域貢献事業及び東信地域のサッカー普及活動 

ケアポート みまき祭り ミマキエンジニアリング／ミマキ祭り 熊本地震義援金活動 東御市 雷電まつり 

小諸市 小諸ドカンショ 人権啓発活動 などに参加 

【地域スポーツ普及イベント】 

・丸子中央小学校 ふれあい広場 サッカー教室 

私共は NPO法人 アルティスタドリームプロジェクトとして長野県上田市に事務所を置き、東

信地域のサッカー文化発展のために活動を行っております。 

TOPチーム（アルティスタ東御）コンセプトは『社会に貢献しながらも、プロよ対等に戦える力を

持つ』ことです。 

2020年ビジョンとして天皇杯ベスト８を目指して活動しております。 

～HFL 順位表～ 

１位 アルティスタ東御 

２位 サウルコス福井 

３位 JAPAN S・C 

４位 FC北陸 

５位 坂井フェニックス 

６位 富山新庄クラブ 

７位 アンテロープ塩尻 

８位 F.C.上田ジェンシャン 

（降格） 

2017年度北信越フットボールリーグを優勝し、地域チャンピオンズリーグに出場。

そして２位以上に入ることでＪＦＬ昇格の権利を勝ち取りたいと思っております。 



・ONE DAY スクール  アイカムグラウンド（人工芝）使用 

 （園児〜小学生低学年対象） 

【保育園巡回指導 】  

上田市／小諸市／軽井沢町  全１７園 

年間活動回数 97回（2016年12月現在） 

普及活動を通して地域の子供達のスポーツ環境を充実させる。 

更には我々が地域に愛されるクラブを目指すと共に携わるクラブ関係者の人間育成も同時に行っております 

３．ケアポートみまき様との業務提携 

【金銭を伴わない業務提携による環境の変化】 

・プール施設を利用したコンディショントレーニング 

・トレーニングセンターを利用した体づくり 

・インボディｰを使用した選手のコンディション管理 

・ケアポートみまきスタッフの皆様からの専門的な指導を頂ける 

【効果】 

・施設利用者様との交流 

・ケアポートみまき様の広報支援 （WEBページ／プラクティスウェア） 

４．新規電力事業参入の発表 

電力自由化に伴い、レジェンド電力様との業務連携 

 

     

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

             

次週のプログラム  ：５月３０日 「卓話」 

次々週のプログラム ：６月６日 クラブ協議会（夜間例会）次年度委員会計画 

                       


